Las instalaciones deportivas situadas junto al Centro Cultural Antonio Beltrán están en muy mal estado: oxidadas, rotas, y algunas partes arrancadas. Necesita una renovación total. Sustituir vallas y cerramientos para que las pelotas no salgan de las pistas, pintar los vallados en caso de no ser sustituidos. Reparar los bancos anexos con pinturas o sustituirlos por otros nuevos, están oxidados, cambiar las papeleras que están oxidadas y puede ocasionar daños en los niños, y pintar los alrededores de las pistas que coincide con el muro exterior del colegio José Calderón. Adecentar la parte trasera del Centro cultural que da a las pistas y colocar un bancos entre los cipreses.



















